

Destacados Mateo

Liga de Básquetbol vivió intensa jornada con escolares de Coquimbo y Andacollo

Jornada formativa congregó a más de veinte establecimientos educacionales dependientes del SLEP Puerto Cordillera.

Cerca de 300 estudiantes de establecimientos educacionales del Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera llegaron hasta el complejo deportivo Parque Urbano del sector Tierras Blancas, en la comuna de Coquimbo, para dar vida a la 1° Fecha de la Liga de Basquetbol.

En una jornada formativa, parte del Plan de Educación Integral que integra diversas actividades deportivas artísticas, científicas, medioambientales, entre otras, los estudiantes mostraron sus habilidades deportivas, técnicas de juego y compañerismo, fortaleciendo sus aprendizajes y desarrollo integral.

Para el profesor Melvin San Francisco de la Escuela Santo Tomás de Aquino, la liga de basquetbol "es totalmente relevante para cimentar el aprendizaje de niños y niñas, la vida sana y saludable,



que es un pilar fundamental en nuestro colegio en una educación integral. Es muy importante articular este tipo de actividad que busca desarrollar habilidades, favoreciendo los procesos pedagógicos, así como la convivencia, salud mental, asistencia y revinculación".

El programa incluyó la enseñanza de los fundamentos del básquetbol como el control del balón, lanzamiento, tácticas de defensa, pasar y dominar el juego entre los diversos representativos que se hicieron presente. Arturo Campillay, estudiante del Liceo Bicentenario INSUCO, valoró la constante realización de actividades integrales complementarias a las horas de aula. "Me parecen muy entretenidas estas actividades porque al final se fomenta el deporte. Es bueno para nosotros y muy divertido, como el caso de hoy el hecho de jugar Básquetbol".

La liga de básquetbol contempla la realización de una segunda fecha para en el mes de octubre. En tanto, el SLEP Puerto Cordillera realizará este próximo miércoles la Corrida Escolar a Todo Color, con la asistencia de cerca de 1.500 estudiantes de liceos, escuelas y colegios de Andacollo y Coquimbo.